

**NO HAY EXCUSA VÁLIDA**  
**Por: Franklin Ledezma Candanedo\***

**No hay excusa válida para estar fuera en la era de la comunicación, pero fuerzas exógenas (reiterado sabotaje de enemigos gratuitos, entre otros), nos han impedido la comunicación fraterna con amigos, colegas y compañeros solidarios, a quienes saludamos en este nuevo año y ratificamos la formidable empresa que nos vincula, en el diseño de otro mundo posible, libre de las garras sanguinolentas imperialistas y de sus batracios aliados internos y foráneos.**

**Los ataques no nos arredran y menos aún, nos hacen vacilar en la gran empresa redentora que nos compromete e identifica. Por esto y por mucho más, y a pesar y por encima del pensamiento retrógrado de farsantes que abundan en todas partes, tenemos clara y firme la lucha en favor de causas nobles de la Patria Grande y Universal, entre otras, mar para Bolivia, recuperación de Argentina de sus islas Malvinas, eliminación del criminal bloqueo múltiple imperialista contra la patria hermana de Cuba, en favor de la independencia de Puerto Rico, libertad e independencia de pueblos hermanos, entre otros Palestina y el Sahara Occidental.**

**Nada ni nadie nos puede impedir nuestra lucha solidaria, en respaldo, hace más de dos décadas, en defensa del sufrido pueblo hermano saharauí, y en contra de la criminal serpiente negra que atraviesa su territorio, tan peligrosa como los múltiples muros terrestres y marítimos que cercan a los hermanos de Gaza y Cisjordania, en tanto que organismos internacionales, de derechos humanos y la comunidad internacional miran hacia otro lado.**

**Apoyamos firme y solidariamente, el derecho del pueblo y gobierno de Venezuela, a ejercer pleno dominio sobre la región del Esequivo, ya que fuerzas imperialistas pretenden apoderarse de una región que posee reservas de petróleo comprobadas, que están por el orden de los 12 mil millones de barriles.**

**Nadie puede ni debe olvidar el sufrimiento, el dolor, la falta de justicia y el imperio de la barbarie que ha sufrido –y sufre- el pueblo hermano peruano, a manos de bárbaros repetidos conjugados, junto con discapacitados políticos argentinos, que posibilitaron la llegada al poder de un fascistoide reeditado.**

**El 2024 debe y tiene que ser, un año de luchas renovadas, sin temor a la criminal bestia imperialista, vinculada a organizaciones farsantes presuntamente defensoras de la justa causa saharauis o de cualquier otra naturaleza, con la mira puesta en las grandes y nobles tareas que nos corresponden. Un cordial saludo y adelante. Franklin – 08/01/24.**

**\*Periodista de opinión, agroambiental y turístico, defensor da la casa común, del ambiente y de todas las especies.**